

フットサルW杯に愛知県立候補

2020年

愛知県の大村秀章知事は4月、2020年の第9回国際サッカー連盟(FIFA)フットサルワールドカップ(W杯)の開催地に、愛知県が立候補すると発表した。20年大会は東京五輪の約3カ月後となる10月末から開催予定。五輪に続いてフットサルの祭典が愛知、そして日本を盛り上げる!

大村知事「有力」
愛知に世界のスターが集まるかもしない。県庁で記者会見した大村知事は「国際スポーツ関係筋によると(日本、愛知での開催は)極めて有力と聞いている」と招致へ自信を見せた。



12年フットサルW杯のブラジル戦に出場した三浦知良(左)=2012年11月1日、ナコンラチャシマで(共同)

フットサルW杯は、1989年にオランダで第1回が開催された。92年の第2回以降は4年に1度開かれ、日本はこれまで4度出場。12年にはサッカーの三浦知良を代表して有力と想定される。

16会場で計50試合を行い、観客数は10~20万人、開催経費は数億円になると想定される。

フットサルW杯は、1989年にオランダで第1回が開催された。92年の第2回以降は4年に1度開かれ、日本はこれまで4度出場。12年にはサッカーの三浦知良を代表して有力と想定される。

大村秀章知事は四日、二〇二〇年の国際サッカー連盟(FIFA)フットサルワールドカップ(W杯)の招致に取り組むことを正式に表明した。知事はフットサルについて「愛知、名古屋から世界へ発信できるスポーツ」と述べ、開催に強い意欲を示した。

大村知事は、同年開催を指摘。「首都圏と中

京圏が一体になること

17年にはリニア中央は分かっている。それ

新幹線が開業することまでに、東京に負けな

いよろしく、大村秀章知事は、同年開催を指摘。

「首都圏と中京圏が一体になること

17年にはリニア中央は分かっている。それ

新幹線が開業することまでに、東京に負けな

いよろしく、大村秀章知事は、同年開催を指摘。

「首都圏と中京圏が一体になること

17年にはリニア中央は分かっている。それ

新幹線が開業することまでに、東京に負けな

いよろしく、大村秀章知事は、同年開催を指摘。

「首都圏と中京圏が一体になること

17年にはリニア中央は分かっている。それ

新幹線が開業することまでに、東京に負けな

いよろしく、大村秀章知事は、同年開催を指摘。

「首都圏と中京圏が一体になること

17年にはリニア中央は分かっている。それ

新幹線が開業することまでに、東京に負けな

いよろしく、大村秀章知事は、同年開催を指

大村秀章知事は、同年開催を指摘。

「首都圏と中京圏が